



Anne Hidalgo inaugure l'écoquartier Boucicaut

Samedi 7 octobre à 15h15, 138 rue de Lourmel (15e)

Demain, Anne Hidalgo inaugurera le nouvel écoquartier Boucicaut (15e), qui témoigne de la capacité de Paris à innover dans le domaine de l'urbanisme, en améliorant la qualité de vie des habitants et en relevant le défi climatique.

Paris compte un nouvel écoquartier, dans le 15e arrondissement. Samedi, pour son inauguration, toute une journée d'animations est proposée aux habitants, intitulée « Boucicaut en fête ».

Au programme de ces festivités : des films et une exposition sur le renouvellement du quartier, des ateliers créatifs et ludiques pour les enfants et les adultes, des projections de court-métrages proposées par L'Agence du court métrage, ou encore la présentation de startups innovantes installées dans la pépinière d'entreprises. Par ailleurs, le buste de Marguerite Boucicaut sera dévoilé dans le square de l'ancien hôpital Boucicaut.

L'écoquartier Boucicaut est un territoire de 3 hectares entièrement piéton, qui démontre la capacité de Paris à innover dans le domaine de l'urbanisme, en prenant en compte les nouveaux usages des Parisiens et en relevant le défi climatique.

Il comporte un programme de logements de toutes catégories, des équipements médico-sociaux et culturels, des lieux de développements de la biodiversité et une pépinière d'entreprise. Il respecte des normes exemplaires sur le plan énergétique et environnemental, et accueille également des toitures végétalisées sur plusieurs milliers de mètres carrés.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris, 1re Vice-Présidente de la Métropole du Grand Paris
- Philippe Goujon, Maire du 15ème arrondissement de Paris
- Jacques Baudrier, Président de la SemPariSeine, Conseiller de Paris

Date et lieu :

Samedi 7 octobre à 15h15, 138 rue de Lourmel (15e)